conta generacia.



ARCHIVO

93/30/

Santiago, 1º de Marzo de 1993

Señor Sebastián Rozental Igualt Capitán Equipo Juvenil de Chile, Sub 17 Santiago

Estimado Capitán:

Por intermedio de la presente reciba mi felicitación por el magnífico desempeño deportivo del equipo chileno al conquistar el título de Vicecampeón del torneo Sub-17 organizado por la Confederación Sudamericana de Fútbol en Colombia.

El ejemplo de ustedes constituye un estímulo para la juventud que lo percibe como un aliento de esperanza y responsabilidad.

La medalla de la Confederación Sudamericana de fútbol, que me hicieron llegar a través del Ministro del Interior, don Enrique Krauss constituye un acto de generosidad que agradezco profundamente y refuerza mi constante interés por los jóvenes de nuestro país.

Lo saluda cordialmente.

Patricio Aylwin Azócar